



TÉRMINOS Y CONDICIONES

Clínica Dental Centauro



50% en obtención y renovación de membresía Soy Centauro

1. La promoción aplica para pacientes asegurados que deseen contar con descuentos en tratamientos que no son cubiertos por su seguro y para el público en general.
2. Menores de 18 años, el padre o tutor podrá adquirir la membresía familiar para que el o los menores gocen de los beneficios.
3. La promoción no convive con otras promociones, los descuentos en los tratamientos son válidos desde el momento de la compra de la membresía y vencen cuando se cumple un año de la adquisición de la misma.
4. Promoción válida del 1 de julio al 31 de agosto del 2022 en todas las clínicas dentales Centauro de la República Mexicana, con cualquier forma de pago.

¿Qué es Soy Centauro?

La membresía Soy Centauro está dirigido a toda persona que requiera atención odontológica para prevención y/o restauración bucal buscando descuentos atractivos en cuotas durante todo el año sin contar con un seguro dental.

Hay dos tipos de membresía:

- Individual
- Familiar: Con cobertura para 4 personas (sin importar parentesco)

¿Cuáles son los beneficios de estas membresías?

- Paquete de diagnóstico y prevención sin costo.
- Examen radiográfico en caso de ser necesario (cuatro radiografías periapicales).
- Plan de tratamiento y presupuesto.
- Una limpieza dental sin costo.
- Vigencia de un año a partir de la compra.
- Precios preferenciales en todos los tratamientos entre 20% y 40% respecto a los precios para pacientes externos (detalle de beneficios incluidos en archivo anexo "Desglose descuentos Club Centauro).

¿Cuál es el costo sin descuento?

\$650 MXN – Individual.

\$1200 MXN – Familiar.

¿Cuál es el costo con descuento?

\$325 MXN – Individual

\$1,200 MXN - Familiar

Tratamiento periodontal

1. Promoción válida del 1 de julio al 31 de agosto del 2022 en todas las clínicas dentales Centauro de la República Mexicana, con cualquier forma de pago.
2. 20% de descuento, no es acumulable con otras promociones. Si el paciente paga el total del tratamiento dentro de las fechas mencionadas y se lo realiza posteriormente, se respeta el costo.
3. Descuento aplicable en los siguientes tratamientos: Fase 1 periodontal, Curetaje abierto de 1 a 3 dientes, Curetaje abierto de 4 o más dientes, Raspado Coronal de 1 a 3 dientes, Raspado Coronal de 4 o más dientes, Terapia de mantenimiento periodontal. No aplica en Alargamiento coronario, Colocación de injerto o material biocerámico, injerto gingival, Cirugía Mucogingival, Gingivoplastia o Gingivectomía, Regeneración, membrana y matriz ósea, etc.
4. Si posteriormente el paciente no fuera candidato para realizar el tratamiento por indicación médica, podrá transferir el beneficio a la persona a quien designe o migrar el saldo a otro tratamiento.

La enfermedad periodontal se caracteriza por inflamación, enrojecimiento, sangrado o retracción de encías, esta va acompañada por la acumulación de placa dentobacteriana y en casos más avanzados, sarro o tártaro dental.

¿Qué es la gingivitis?

Comúnmente el inicio de la enfermedad periodontal se conoce como gingivitis o inflamación de encías, esta inflamación se puede tratar con una profilaxis, técnica de cepillado y seguimiento periódico, pero esto no debe ser así ya que se le resta importancia y la gravedad que la enfermedad merece.

¿Cuál es el tratamiento?

En ambos casos, el correcto diagnóstico es la clave para el tratamiento adecuado. Este diagnóstico debe contar con herramientas que son fotografías y radiografías, entre otros.

La gingivitis debe ser tratada por un profesional, el cual se encargará; con previo diagnóstico, de eliminar la acumulación de placa dentobacteriana, aplicación de técnica de cepillado y uso de hilo dental correcto.

En cambio, la enfermedad periodontal tiene un tratamiento más complejo que se divide regularmente en 3 fases:

- 1) **Fase I o Higiene:** se caracteriza por la eliminación de placa dentobacteriana y sarro, sumando que se busca corregir los hábitos de higiene con una adecuada técnica de cepillado y uso de hilo dental apropiado para cada caso.
- 2) **Fase 2 o de Intervención Quirúrgica:** se subdivide en dos, una que se conoce como resectiva que consiste en eliminación de bolsas de infección y acumulación de alimentos y otros residuos. Y otra parte que se conoce como regeneración se enfoca en tratar defectos en encía y hueso ocasionados por la enfermedad periodontal.
- 3) **Fase de mantenimiento:** consiste en un control del estado de salud oral después de concluida las fases previas, este se realiza cada 3 meses para poder identificar cualquier recidiva o reactivación de la enfermedad.

¿Cuáles son los síntomas?

- Los síntomas más comunes son:
- Enrojecimiento de encías.
- Inflamación de encías.
- Acumulación de alimento entre encía y dientes.
- Visualmente los dientes se ven más largos.
- Movimiento dental.
- Acumulación de sarro o calculo dental.
- Mal aliento.

Implante dental

- 1) Promoción válida del 1 de julio al 31 de agosto del 2022 en todas las clínicas dentales Centauro de la República Mexicana, con cualquier forma de pago.
- 2) 30% de descuento, no es acumulable con otras promociones.

- 3) Aplicable en: Colocación Quirúrgica de implante y Corona de porcelana sobre implante.
- 4) No aplica en: Aditamentos, extracciones, regeneración, membrana, matriz ósea y cirugías adicionales.
- 5) Si el paciente paga el total del tratamiento dentro de las fechas mencionadas y se lo realiza posteriormente, se respeta el costo.
- 6) Si posteriormente el paciente no fuera candidato para realizar el tratamiento por indicación médica, podrá transferir el beneficio a la persona a quien designe o migrar el saldo a otro tratamiento.

¿Qué es un implante dental?

Un implante dental es un aditamento de titanio que hace la función de un diente. Se coloca en el hueso maxilar o mandíbula.

¿Qué ventajas tiene un implante?

Los implantes dentales sustituyen los dientes perdidos o en mal estado, con lo que recuperas totalmente la estética y la funcionalidad de tu boca.

¿Cualquier persona puede ponerse un implante?

Sí, los implantes se pueden colocar en cualquier persona. En el caso de enfermedades como la diabetes, hipertensión o enfermedades cardíacas, simplemente hay que tenerlas controladas a través de una comunicación constante con el médico tratante antes de proceder al procedimiento quirúrgico del implante.

En lo que respecta a la edad, los implantes se pueden colocar desde que la persona finaliza su crecimiento, aproximadamente 16-18 años en mujeres y 17-19 en los hombres. No hay una edad límite para poner implantes, cualquier persona mayor, tenga la edad que tenga, puede ganar en calidad de vida con los implantes dentales.

¿Cuánto tiempo dura todo el proceso?

La intervención se realiza en un solo día, en la misma sesión se pone el implante y en caso de tratarse de una zona de la boca visible que involucre la estética, se colocan dientes provisionales para que el paciente se sienta seguro. Al paso de dos meses en promedio, el implante se rehabilita con una prótesis que puede ser cementada o atornillada según sea el caso.

¿El proceso de implantación es molesto?

No. Las molestias asociadas al procedimiento son mínimas. Se aplica anestesia local durante la intervención, para que el paciente no note ningún tipo de dolor y se recetan analgésicos y antiinflamatorios para que el paciente no tenga dolor.

¿Qué cuidados requieren los implantes? ¿Podré hacer vida normal?

Los implantes requieren unos cuidados muy básicos, que son esencialmente los mismos que necesitan los dientes: una correcta higiene bucodental, como un correcto cepillado y el uso del hilo dental y los cepillos interproximales. Si además evitamos el tabaco y otras sustancias perjudiciales como el alcohol, mejoraremos el pronóstico a largo plazo del tratamiento. Una revisión periódica para realizar una limpieza aumentará las posibilidades de disfrutar de los implantes con satisfacción durante años. Por lo demás, puedes hacer vida perfectamente normal.

¿Qué pasa si fumo?

Es altamente recomendable que evites el tabaco, ya que puede afectar negativamente en la cicatrización, ya que reduce el aporte sanguíneo disminuyendo así las defensas frente a bacterias, lo que afectará la salud del implante a largo plazo.

¿Puede ser que el organismo rechace el implante?

Hoy en día el 98% de los implantes son aceptados, por lo que solo el 2% tienen riesgo de rechazo.

¿Cuánto tiempo duran los implantes?

Los implantes no tienen fecha de caducidad. Hay pacientes que llevan la misma prótesis desde hace más de cincuenta años. Los avances en tecnología y materiales permiten ofrecer unos resultados impensables hace unos años, tanto en estética como en funcionalidad y durabilidad. Unos cuidados básicos de higiene y las visitas regulares a tu dentista te ayudarán a conservar tus implantes durante toda la vida.

Alineadores transparentes

- 1) 10% de descuento en el pago total y en una exhibición de todas las mensualidades del tratamiento Invisaling, con cualquier modalidad de pago incluyendo MSI con TDC.
- 2) Promoción válida en todas las clínicas dentales Centauro de la República Mexicana del 1 de julio al 31 de agosto del 2022.
- 3) No convive con otras promociones y aplica por paciente.
- 4) Si el paciente paga el total del tratamiento dentro de las fechas mencionadas y se lo realiza posteriormente, se respeta el costo.

- 5) Si posteriormente el paciente no fuera candidato para realizar el tratamiento por indicación médica, podrá transferir el beneficio a la persona a quien designe o migrar el saldo a otro tratamiento.

Descripción

Invisalign es una técnica de ortodoncia invisible que permite alinear los dientes y mejorar la sonrisa de los pacientes mediante el uso de alineadores transparentes, fabricados de forma personalizada para que los dientes adopten una posición correcta de manera progresiva. Los alineadores, al no ser un aparato fijo, se pueden retirar para comer y cepillar los dientes, siendo la técnica más higiénica de ortodoncia. Es un sistema muy estético porque está basado en férulas transparentes de quita y poner que son casi imperceptibles en su uso diario. La mayoría de la gente no percibe que el paciente está en tratamiento de ortodoncia. Las férulas transparentes, como otros aparatos de ortodoncia, realizan movimientos progresivos en las piezas dentales, para conseguir una sonrisa funcional y armónica.

Procedimiento

En la primera visita, el ortodoncista valorará junto con el paciente sus expectativas y objetivos sobre su sonrisa. Es necesario hacer un estudio de ortodoncia que consiste en una serie de pruebas diagnósticas que serán analizadas para obtener un diagnóstico integral con el cual elaborar un plan de tratamiento personalizado.

Posteriormente es necesario realizar un escáner de la boca del paciente mediante el escáner Itero para no utilizar las clásicas y molestas impresiones tradicionales.

Este registro digital 3D es enviado vía telemática a Align Technology y se comienza a personalizar, a través del software Clincheck Pro, los sistemas de fuerzas que se transmitirán a los dientes mediante los alineadores transparentes. El ortodoncista planifica paso a paso el plan de tratamiento del paciente y la representación de cada movimiento dental necesario, desde la posición inicial hasta la final deseada. Una vez que se han fabricado los alineadores, siguiendo las indicaciones del ortodoncista, llegarán a la clínica en un plazo de tiempo, que ronda las cuatro semanas aproximadamente.

El paciente será citado para recibir sus primeros juegos de alineadores e iniciar así su tratamiento con Invisalign. Los alineadores se llevan puestos entre una y dos semanas hasta que son reemplazados por los siguientes, desplazando gradualmente los dientes.

Las revisiones del ortodoncista siguen siendo la parte más importante del proceso. Para que el tratamiento sea un éxito, y sobre todo se ajuste a los tiempos establecidos, es necesario que el paciente lleve puestos los alineadores un mínimo de 22 horas al día, quitándoselos solo para comer, beber líquidos distintos al agua y cepillarse los dientes.

También suele ser necesario el uso de ataches en casi todos los tratamientos. Los ataches son unos pequeños relieves de composite o resina que van adheridos a la pieza dental. Con ellos es posible realizar determinados movimientos que el alineador no consigue por sí mismo. La colocación de los ataches es personalizada, como ocurre con el tratamiento Invisalign.

Una vez que el paciente ha utilizado todos los alineadores que se han pedido a fábrica, comienza la llamada fase de refinamiento. En esta etapa, el ortodoncista valora el estado de la boca y la situación de los dientes.

A veces, el ortodoncista valora que el resultado obtenido durante el tratamiento es mejorable y entonces es necesario escanear de nuevo la boca del paciente y solicitar a la fábrica nuevos juegos de alineadores: en esto consiste el refinamiento.

Cuando el ortodoncista da por finalizado el tratamiento de Invisalign, ya no es necesario utilizar los ataches y comienza la etapa de retención. Las piezas dentales tienen lo que se llama "memoria", y por ello tienden a volver a su posición original una vez se retiran los aparatos dentales. Por este motivo, la fase de retención es una de las más importantes del tratamiento, ya que permite mantener los resultados conseguidos a lo largo del tiempo.

Existen dos tipos de retenedores que se colocan en la boca del paciente una vez terminado el proceso de alineadores:

1. Los retenedores fijos:

Se trata de unas finas láminas de alambre que se colocan en la parte interna de los dientes, de colmillo a colmillo, tanto parte superior como en la inferior.

2. Los retenedores removibles:

Pueden ser de varios tipos en función de las necesidades del paciente y recomendación del ortodoncista.

Los retenedores se llevarán las horas indicadas por el ortodoncista. Normalmente será por el día y por la noche. El ortodoncista verificará que la fase de retención sigue su curso de manera correcta con las revisiones, que serán cada uno, tres, seis meses y, posteriormente, un año. En estas consultas se determinará la correcta salud dental del paciente y la estabilidad de los resultados tras la ortodoncia.

Ventajas:

- Estética: cuando se llevan puestos, los alineadores no se notan, ya que son prácticamente invisibles.
- Removible: se trata de un sistema extraíble de quita y pon que se retira para comer, lo que permite lavar los dientes y mantener una correcta higiene.
- Comodidad: al no llevar elementos metálicos, evita rozaduras y llagas en la boca.
- Fácil mantenimiento: los alineadores se cambian cada 15 días y se limpian con agua y jabón.
- Predecible: desde el primer día y mediante una aplicación informática, los pacientes pueden visualizar, aproximadamente, el futuro aspecto que va a tener su dentadura una vez finalizado el tratamiento.